

◀ CARREFOUR DES LECTEURS

De la fiction à la réalité

Le 18 juin dernier, j'ai participé bénévolement à la simulation d'un très grave accident impliquant deux autobus ayant pris feu sur Henri-IV. Soigneusement préparé par les administrateurs du réseau de la santé à l'insu des intervenants concernés, cet exercice m'a permis d'apprécier la rigueur et l'efficacité de ces personnes et de celles qui ont dû prendre en charge les quelque 30 blessés graves dont je faisais partie. Des ambulanciers au personnel soignant et administratif de l'Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec, toutes et tous ont agi de façon ordonnée, méticuleuse et, malgré l'important volume de blessés, en conservant une qualité relationnelle tout aussi importante, selon moi, que les soins physiques. Dans mon cas,

ce qui était particulier, c'est que je jouais le rôle d'un homme de 58 ans souffrant d'importants problèmes cardiaques. Le plus beau de l'histoire, c'est que j'ai été réellement branché sur un moniteur cardiaque et qu'on a détecté certaines irrégularités. À la fin de l'exercice, on m'a donc demandé de retourner aux services d'urgence pour des examens plus poussés. J'ai ainsi été le premier bénéficiaire de l'opération Code orange. Je tiens à remercier et souligner le travail de toutes les personnes impliquées lors de ces 26 heures qui sont désormais déterminantes dans ma vie. Vous avez pris cela à cœur et, grâce à vous, je peux maintenant dire que je sais ce que j'ignorais, même si le diagnostic final n'a révélé que des problèmes mineurs dont je dois toutefois tenir compte. Cela m'aura permis de constater que nous bénéficions d'un système meilleur que ce que l'on croit. Merci et

poursuivez votre excellent travail, tant en amont qu'en aval.

*Jean Belerive
Neuville*